

Cuba atteint le chiffre record de 3 millions de touristes en 2014



La Havane, 31 décembre (RHC).- Cuba a atteint son objectif d'accueillir en 2014, 3 millions de touristes étrangers, chiffre record dans notre pays, qui représente 5,3% de croissance par rapport à 2013.

Des sources du ministère du tourisme ont confirmé la nouvelle, après l'arrivée à l'aéroport international Jardines del Rey, à Cayo Coco, de 188 vacanciers dans un vol en provenance du Canada.

Cette destination, caractérisée par ses plages excellentes et par la bonne conservation de sa flore et de sa faune, sera le siège de la Foire Internationale de Tourisme en mai 2015.

Le Canada est le principal pays émetteur de touristes à Cuba, suivi de la Grande Bretagne, de l'Allemagne et de la France.

L'Argentine est le pays latino-américain d'où vient le plus grand nombre de touristes à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42360-cuba-atteint-le-chiffre-record-de-3-millions-de-touristes-en-2014>



Radio Habana Cuba